

TALENTO, ESPAÑA

Ferrovial y el Ayuntamiento de Madrid firman un acuerdo para impulsar la formación especializada y el empleo

- Este ciclo formativo está dirigido a personas en situación de desempleo
- Los alumnos tendrán la oportunidad de incorporarse a la compañía para realizar prácticas y desarrollar su carrera profesional

Ámsterdam, 24 de noviembre de 2025.- Ferrovial ha firmado un acuerdo marco con la Agencia para el Empleo del Ayuntamiento de Madrid con el objetivo de desarrollar programas formativos especializados en oficios del sector de la construcción dirigidos personas en situación de desempleo, quienes tendrán la oportunidad de incorporarse a proyectos que la compañía está desarrollando en España.

Con este acuerdo, Ferrovial busca mejorar la empleabilidad e impulsar el talento en el sector de las infraestructuras, reinventando la formación especializada para adaptarla a los nuevos avances tecnológicos y las necesidades de la industria. El programa formativo, cuyo contenido ha desarrollado Ferrovial, contará con ayudas para los alumnos, además del compromiso de la compañía de facilitar prácticas a los estudiantes para que puedan entrenar esos nuevos conocimientos y soluciones innovadoras en proyectos en vivo.

"La firma de este convenio nos convierte en una de las empresas pioneras en la colaboración con el Ayuntamiento de Madrid en materia de formación y empleabilidad, y muestra nuestro compromiso con el tejido industrial español y el desarrollo del talento y la innovación dentro del sector de las infraestructuras", afirma Ignacio Clopés, director de Ferrovial Construcción.

El primero de los itinerarios formativos está centrado en electricidad y domótica y cuenta con 15 alumnos, que recibirán una formación teórica durante tres meses, adquiriendo los conocimientos y las competencias necesarias para un excelente desempeño del oficio. Tras esta fase, se incorporarán a Ferrovial para realizar un periodo de prácticas, y posteriormente tendrán la posibilidad de desarrollar su carrera profesional dentro de la empresa, formando parte de proyectos punteros en distintos puntos de la geografía española.

Esta iniciativa, que se desarrolla a través de la Escuela Municipal de Empleo Verde y Oficios, permitirá a personas en situación de desempleo desarrollar nuevas capacidades que respondan a las actuales necesidades de las empresas, generando valor para ambas partes. De esta forma, Ferrovial avanza en su apuesta por el desarrollo del talento para asegurar la sostenibilidad y la excelencia del sector de las infraestructuras.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es una de las principales compañías de infraestructuras a nivel mundial, presente en más de 15 países y que cuenta con más de 25.500 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 6.500 están en España. La compañía cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el *Dow Jones Best in Class Index* (antiguo *Dow Jones Sustainability Index*), y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa newsroom.ferrovial.com @ferrovial @ferrovial _es Fátima Gracia de Vargas +34 630445342 fgracia@ferrovial.com

Ana García +34 676 14 18 25 <u>ana.garcia@ferrovial.com</u>